

LOS AGENTES DE MOVILIDAD SE CAMBIAN Y DUCHAN ENTRE AGUAS FECALES.)

El traslado de la base de Sur de los Agentes de Movilidad al Paseo de Pontones, reafirma la incapacidad en la gestión por parte del Ayuntamiento de Madrid de los servicios municipales y sus dependencias.



La guerra que han iniciado los vecinos en contra de estas instalaciones, unido a la rotura de las bajantes del edificio, sazonado con la ineptitud en la gestión, ha provocado que esta avería que además de aromatizar con olores nauseabundos el recinto, incorpora como plus los residuos sólidos y líquidos de las aguas fecales en las duchas que tienen que utilizar los Agentes de Movilidad, como se puede apreciar en la imagen.

Nada más conocer tan insalubre situación desde UGT nos hemos puesto en contacto con el Jefe de Servicio de Prevención, Subdirectora General de Prevención y el Director General de Movilidad, para que ordenaran la actuación inmediata de cuantos recursos fueran necesarios para solventar una situación que calificamos de muy grave.

Nos informan que desde el Servicio de Prevención se ha enviado un correo al Subdirector General de Movilidad para que procediera al precintado de la zona.

Tenemos constancia que la actuación de los responsables de movilidad se ha limitado a ordenar al personal de limpieza que retirara los restos. Situación que desde UGT no vamos a dejar pasar por alto iniciando todas las actuaciones necesarias para su solución.

Madrid, 04 de Marzo de 2015

Unión General de Trabajadores

C/ Acanto nº 22 – Planta 14. 28045 Madrid Telf.: 91 468 27 79 Fax: 91 506 03 79

Web: www.ugt-aytomadrid.com E-mail: ugtaytomadridsgp@gmail.com Foro: ugtaytomadrid.mforos.com

informa